
令和２年度北尾自治会総会資料 質問意見書回答 

北尾自治会 

議案第６号（P.14～15）関係 

北尾祭礼山車の修復工事について 

Ｑ１ 修繕費 16,000,000円余と記載されていますが、内訳書通りでしょうか？ 

Ａ１ 内訳書通りです。予算計上時点の金額です。 

 

Ｑ２ 総会資料 12 ページに補助金が支払われるまで、まちづくり基金から出すとされていますが、補助金最高

額の計算で大丈夫でしょうか？ 

Ａ２ 令和２年度の国・市補助金の決定はされています。あくまでも予算計上時点の計算になります。 

 

寄附金募集について 

Ｑ３ 一口5000円以上とありますが、5000円に設定したのはなぜ？ 

Ａ３ 目標額から 5000円を設定した。 

 

Ｑ４ 金額は設定せずに１円からでよいのでは・・・。 

Ａ４ 今後の寄附の状況により検討する。 

 

国、市補助金について 

Ｑ５ 国、市補助金は決定ですか？国も県も市もコロナ対策に税金を使う時ではないかと思います。 

Ａ５ 国、市補助金は無事決定しました。 

 

議案第３号（P.５～６）関係 

秋祭り会計報告について 

Ｑ６ 特別寄附金ですが、秋祭りから外して、管財部の委員さんがお祝儀を受取り、管財部の山車維持管理費と

して積立をしてはいかがでしょうか？ 

Ａ６ 現時点では秋祭りの御祝儀は秋祭りの運営費用にしています。山車維持管理費の資金確保については、今

後も重要課題として、検討していきます。 

 

Ｑ７ 新型コロナウイルス関係で、工事・補助金等、予定外のことが発生した場合、自治会報等で詳しく記載を

お願いします。 

Ａ７ 今後も自治会報等でお知らせしていきます。 

 

議案第７号（P.16）関係 

情報システム委員設立について 

Ｑ８ 情報システムとなると、高齢者の方には難しい課題になると思います。3.活動案ですが、ざっくりすぎる

と思います。（説明が不十分です）1年・2年後の活動としての準備期間と解釈すれば良いでしょうか？ 

Ａ８ 本年度はインターネット環境など設備投資を行い、複数年をかけて自治会の IT 化を進めてまいります。

「2020年度の情報システム計画案」はこちらを参照してください。 

 

Ｑ９ 公会堂のパソコンですが、インターネットの環境が無いと思います。サーバー管理者等、全く分からない

ですが、ご説明お願いいたします。今年度予算に情報システムについての予算が組み込まれていないです

が、どの様に運営されるのか。疑問です。 

Ａ９ 本年度、インターネット環境など設備投資を行います。サーバーの管理等は、総務部配下の情報システム

委員で行います。詳細は「2020年度の情報システム計画案」を参照してください。 

 

Ｑ10 メリットもあると思いますが、インターネットが繋がりにくい。スピードが遅い。等、デメリットも生じ

ます。役員さん達だけで出来るとは思えないです。故障等、トラブルは避けられないと思います。セキュ

リティ、保守等、しっかりと検討されてからの設立でどうでしょうか？ 

Ａ10 IT化の推進、運用は情報システム委員を中心に行い、まずはやれる人を増やし、地域のレベルの底上げを

http://kitao.main.jp/R2soukai/johosystemplan2020.pdf
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図ります。特に高齢者への理解促進は課題ですが、サロンやみどり会などグループ向けに講習を行う等も

検討していきます。トラブル対応含め、情報システム委員の任期はないため、任期がないメリットを生か

したセキュリティ、保守を行っていきます。 

 

Ｑ11 現在、ホームページ、フェイスブックを活用されていますが北尾自治会がメディアの一員だと認識をされ

ているでしょうか？小中学校等、年度初めにホームページ掲載についての同意書が配布されます。同意し

ない方は写真を載せる事が出来ません。以前、小学校PTAで広報部の活動をしていましたが、同意できな

い方が載っていないか、何度も見直しをして掲載していました。北尾自治会は、同意書無しで自治会報等、

メディアに載せていますが大丈夫でしょうか？以前、山車説明会で、私を撮影しないで欲しいと依頼しま

したが、フェイスブックに載っていました。行事のお手伝いをしようと前向きな気持ちでいましたが、何

処でカメラを持っている方が居るか等、こちら側が気を付けていなければならない自治会活動に消極的に

なりました。個人のプライバシー保護について、ご検討よろしくお願いいたします。 

Ａ11 プライバシー保護のチェック体制の強化も検討していきます。役員等関係者だけでなく、自治会員の情報

リテラシー教育も課題のひとつとして情報システム委員の取組を進めていきます。 

 

自治会及び協力団体名簿（P.22～23）関係 

Ｑ12 文化部部員を辞めることを前、現部長に承諾頂いておりますが、名前が掲載されておりますので訂正願い

ます。 

Ａ12 今後、連絡が伝わらないことのないよう、新役員に伝えていきます。 

 

議案第 10号（P.19）、議案第11号（P.20～21）関係 

活動費、運営費について 

Ｑ13 コロナの影響によって自治会活動も縮小（夏祭り中止）になるため予算が浮くはず、浮いた予算も考慮す

べきでは・・・。 

   活動が減った分の部会運営費も減らす必要もありませんか？ 

Ａ13 今後、役員会で検討していく。 

 

Ｑ14 まずは支出を抑えて頂きたいです。例：昨年でも夏祭りでもバザーの売れ残りが多くありました。缶ビー

ル 46本、ペットボトル飲料約50～80本等。秋祭りも同様にかなりの売れ残りがありました。 

Ａ14 今後、文化部含め無駄が出ないよう検討していく。 

 


